

## ABSTRAK

Penelitian yang berjudul “Analisis Penetapan Rancangan Undang-Undang KPK Terhadap Perspektif Politik Mahasiswa FISIP UIN Raden Fatah Palembang” akan membahas rumusan masalah yaitu, bagaimana pengaruh rancangan Undang-Undang KPK terhadap perspektif politik mahasiswa dan faktor-faktor apa saja yang membuat Undang-Undang KPK di revisi menurut mahasiswa FISIP UIN Raden Fatah Palembang. Sumber data dalam penelitian ini yaitu mahasiswa jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang angkatan tahun 2017-2018 dan sampel dalam penelitian ini, diambil berdasarkan perhitungan sampel menurut Suharsimi Arikunto sebanyak 20 responden. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yakni menggunakan angket dengan 20 pertanyaan yang mewakili variabel X dan variabel Y serta dengan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi terhadap responden penelitian. Setelah peneliti mendapatkan data penelitian, kemudian peneliti melakukan pengolahan data dengan melakukan uji instrument yaitu uji validitas dan uji reliabilitas, dan melakukan analisis data dengan uji normalitas, uji homogenitas, dan uji regresi linear sederhana serta melakukan uji hipotesis dengan uji t untuk mendapatkan hasil dalam penelitian ini. Hasil dari penelitian ini adalah Penetapan rancangan undang-undang KPK mempengaruhi perspektif politik mahasiswa FISIP UIN Raden Fatah Palembang dapat dilihat dari hasil uji hipotesis dengan menggunakan *t-text paired sample for means*, peneliti mendapatkan bahwa hasil uji hipotesis dalam penelitian ini yaitu nilai t hitung sebesar  $-2,096 < \text{nilai } t \text{ tabel sebesar } 2,094$ . Dapat disimpulkan bahwa Hipotesis awal diterima yaitu terdapat pengaruh yang signifikan dari penetapan rancangan undang-undang kpk terhadap perspektif politik mahasiswa Fisip UIN Raden Fatah Palembang. Kemudian faktor yang membuat UU KPK direvisi menurut mahasiswa FISIP UIN Raden Fatah Palembang adalah faktor kinerja KPK yang semakin menurun, kemudian karena faktor Undang-undang yang sudah terlalu lama dan dibutuhkan penyesuaian dengan keadaan yang sekarang, serta faktor kepercayaan masyarakat yang sudah semakin berkurang terhadap KPK.

**Kata Kunci :** *RUU KPK, Perspektif Politik, Mahasiswa Ilmu Politik.*